



Kulturstadt Salzburg: Stadt der Kuppeln und Türme, Stadt der Musik und der Tagesausflug der Lufthansa Senioren aus München am 05. Juli 2024.

Am 05. Juli machten sich 25 Mitglieder vom RV MUC auf den Weg mit der Bahn nach Salzburg und nach nur 1.40 Reisezeit kamen wir in der Weltkulturerbestadt am Hauptbahnhof an. Weitere 20 Min Busfahrt und wir waren mitten drin in der Salzburger Altstadt, der berühmten Getreidegasse und standen gleich mal vor Mozart's Geburtshaus. Von dort gingen wir in den Sternbräu zum Mittagessen mit einer sehr guten Auswahl von typischen österreichischen Mittagsgesichten.

Hier holte uns der Stadtführer ab, wir spazierten über die Salzach in den Barockgarten vom Schloß Mirabell, vorbei an Mozart's Wohnhaus zurück in die Altstadt. Seit 1997 ist diese von der UNESCO zum Weltkulturerbe erklärt worden. Salzburg gilt als eine der schönsten Barockstädte nördlich der Alpen, deren Silhouette mit der mächtigen Festung Hohensalzburg, dem Dom und den barocken Türmen der Stadt einzigartig ist. Die großzügigen Plätze und engen Gassen, die fürstliche Residenz, die Kirchen, Klöster und Friedhöfe tragen zum unvergleichlichen Charme und Flair

bei und dies war alles zu Fuß zu erreichen. Während des Krieges wurde fast nichts zerstört und nun ist Salzburg mit den Festspielen und Theater- und Musikereignissen ein absoluter Touristen hotspot in Europa.

Am Ende der Führung musste es noch ein Abstecher ins berühmte Café Tomaselli sein, das älteste „Wiener Kaffeehaus „ von Österreich und dort gab's eine Melange und ein Stück der wunderbaren Torten.

Um 19.00 fahren wir zurück nach München, ein wunderschöner, wenn auch etwas anstrengender Tag wird uns lange in Erinnerung bleiben.

13.07.2024 Anne Rappel